

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh kinerja keuangan terhadap nilai perusahaan dengan *corporate governance* sebagai variabel pemoderasi pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Penelitian ini tergolong penelitian kausal. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI tahun 2013 sampai 2017. Sedangkan sampel penelitian ini ditentukan dengan metode *purposive sampling* sehingga diperoleh 100 perusahaan sampel. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari www.idx.co.id. Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi berganda.

Hasil penelitian yang didapatkan berdasarkan regresi linier moderasi diperoleh : Variabel *debt to equity ratio* secara parsial berpengaruh negatif dan signifikan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan manufaktur sektor terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2013-2017. Variabel *return on assets* secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2013-2017. Variabel *corporate governance* secara parsial berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2013-2017. Variabel *corporate governance* mampu memoderasi pengaruh *debt to equity ratio* terhadap nilai perusahaan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2013-2017. Variabel *corporate governance* mampu memoderasi pengaruh *return on assets* terhadap nilai perusahaan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2013-2017..

Akhirnya penulis menyarankan kepada perusahaan, khususnya bagi manajemen perusahaan, hasil penelitian ini diharapkan menjadi bahan pertimbangan dalam mengelola perusahaan demi meningkatkan laba dan nilai perusahaan dan memberikan informasi yang baik bagi investor.

Kata Kunci: Nilai Perusahaan, Kinerja Keuangan dan Corporate Governance